



## Le Morbihan en bref

### La qualité des produits de PME désormais labellisée

Spécialisée dans les produits apéritifs, la société Ail ! Ail ! Ail ! de Vannes est l'une des premières à être labellisée « PME + », un label qui authentifie la démarche éthique des PME.

La Fédération des entreprises et entrepreneurs de France ([Feef](#)) vient ainsi de lancer son label « PME + » pour certifier le développement responsable de ces entreprises de moins de 250 salariés.

En Bretagne, l'entreprise Ail ! Ail ! Ail ! de Xavier de Poulpiquet est l'une des premières PME à avoir fait les démarches pour être certifiée. L'entreprise vannetaise, qui compte une quinzaine de salariés, vient d'obtenir le label, qui doit être renouvelé tous les ans.

Une démarche logique pour son créateur, qui a toujours voulu mettre l'éthique en avant.